
パルマ高等学校とスカイプで交流 
12月 22日 13時 30分～14時 00分韓国南部のスンチョン市にあるパルマ

高等学校の生徒とスカイプを利用して交流会をしました。互いの顔がパソコ

ンの画面に現れた時には歓声が上がり、笑顔で手を振り合いながら交流が始

まりました。北須磨高校側から英語と韓国語で自己紹介が始まり、パルマ高

校は日本語と英語での会話となりました。パルマ高校の休憩時間を利用して

の交流会であったため「あと 2分で授業が始まります」と瞬く間に時間が過

ぎましたが笑い声と感嘆の連続の楽しい一時でした。パルマ高校も今年度か

らユネスコスクールに加盟した学校であったこともあり、夏休み中に 2年生

の和田先生が訪問されたことがきっかけとなり今回の交流会が実現しまし

た。 

  

  

【韓国とのスカイプを終えて】：放送委員会の取材で参加しました。           

僕自身は、スカイプを通して国際通話をしたのは初めてでした。お互いに、外国の言語である英語

でコミュニケーションをとっていたのですが、結構片言の英語でも会話が通じるので自信が持てま

した。ユネスコスクールに登録されたことで、これからもこのような活動があることを期待してい

ます。                        放送委員会 2年 立花 泰明 


